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Le mardi 4 juillet 2023 à 19h30, s’est tenue une réunion des adhérents de l’association 

alternative Velaux (AV). 

 

Présents : 

Jean Yves, Capucine, Barbara, Céline, Pierre, Dominique, Agnès, Mireille, Philippe. 

 

Peu d’adhérents mais beaucoup de points abordés : 

 

Relation Mairie : 

mail envoyé pour demander RV pour bilan du pacte de transition : pas de réponse à ce jour 

mail envoyé pour la gestion de la licence III: pas de réponse à ce jour 

mail à envoyer : négociation de la prolongation de la convention des grelinettes 

 

On va proposer une réunion globale à la Mairie pour l’ensemble des sujets. 

 

Buvette de Nova : nous ne sommes pas exclus, mais cela se serait décidé le 4 avril… 

Nous ne nous souvenons pas d’une quelconque proposition. 

Reste que maintenant on peut s’aligner sur les dates à partir de septembre : on devrait 

recevoir un mail de sollicitation dans les 2 semaines. 

 

L’asso des parents d’élèves Jaurès a le même genre de problèmes : pression de la mairie sur 

des exigences, pas de propositions. 

 

Le 13 novembre, il y aura une réunion de la Mairie pour caler les réservations de salles pour 

le 1er semestre 2024. 

 

Marché de Noël : on peut demander à avoir un espace dans le hall de Nova. 8 au 10 decembre. 

OK on sera présents. (post réunion : demande faite) 

 

La mairie cherche des bénévoles pour le concert du 13 août pour placer les chaises. 

 

9 septembre : forum des assos. On devra être présents. 

 

On lance un projet de banderole. 

 

Le 17 septembre on lance un cleanup day. 

 

Pour le forum : que propose t-on ? Quel jeu ? Qui le construit ? Il faut 4 personnes qui 

s’engagent. Lien poids carbone ? Légumes de saison ? 

Theme : comment faire la transition? Les gens savent leurs impacts, faut il l’expliquer ? 

Trouver comment faire pour que ce soit positif et entrainant. 
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Une motivation pourrait être de dire aux gens que nous voulons peser sur les décisions 

politiques. 

 

On veut promouvoir le fait de cuisiner au lieu d’acheter. Une action en ce sens ? Des recettes 

? Des idées de recyclage des déchets ? 

 

Trouver des conférenciers et des débats comme Dufumier. 

Agnès connaît une conteuse qui s’appuie sur des interviews d’agriculteurs pour faire des 

spectacles vivants sur le thème. 

 

Partage d’outils rarement utilisés. Il faudrait le baser sur la demande plutôt que l’offre. 

 

Le site internet. 

Le nom de domaine est redirigé. 

Page d’accueil : il faudrait voir les actions en cours, qui fait quoi, où il manque des personnes. 

Autre hypothèse : une page d’accueil pour donner envie aux internautes. 

Ajouter lien direct pour adhérer. 

 

Autre thème : que fait-on de notre épargne personnelle ? Quels placements ? Etc … 

 

Beaucoup de travail, il faudrait faire des groupes…. On cherche donc des explorateurs … Dire 

qu’on a besoin de monde pour explorer des sujets, et apporter ses compétences pour créer 

des groupes de travail. Appel à lancer aux adhérents en juillet et relancer à la rentrée. 

 

Discussion sur le bois et la gestion de la forêt. 

 

Composteur : penser à l’obligation au 1er janvier : proposer des solutions ? 


